

JIS.CO.ID

Koramil dan Pol PP Jampangkulon Terus Himbauan Prokes Kepada Warga Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](https://www.sukabumi.jis.co.id)

May 14, 2022 - 15:02



Koramil dan Pol PP Jampangkulon Terus Himbauan Prokes Kepada Warga Masyarakat

Sukabumi - Babinsa Serda Didi bersama Pol PP Jampangkulon dan pihak terkait lainnya terus himbauan Prokes kepada Warga Masyarakat di wilayah Jampangkulon. Dalam setiap kegiatan publik yang dilaksanakan di

Jampangkulon warga masyarakat taati Prokes.

"Kami terus himbau kepada warga masyarakat agar taati Prokes, baik dalam kegiatan bansos atau kegiatan publik lainnya, ini sesuai yang diperintahkan oleh Danramil kami," kata Serda Didi, Sabtu 14 Mei 2022.

Sebelumnya Danramil Kpt Arm Witono selaku Danramil Koramil Jampangkulon juga menyampaikan bahwa kewajiban kita untuk saling mengingatkan dan juga sebagai tugas dalam bekerja untuk sosialisasikan prokes.

"Alhamdulillah, semua Babinsa dan Anggota Koramil 0622-13/Jampangkulon terus aktif sosialisasikan Prokes di wilayah desa binaannya masing-masing," ungkap Danramil.

Lanjutnya untuk wilayah Jampangkulon berbagai instansi atau Muspika getol untuk sosialisasikan program-program pemerintah dan juga salah satunya Prokes.

"Kita semua berharap untuk Pandemi Covid-19 ini berakhir tentunya. Makanya tingkatkan kedisiplinan kita dalam jalankan Protokol Kesehatan atau Prokes," harapnya.

Beberapa hari yang lalu, Koramil Jampangkulon juga dikunjungi oleh Dandim dan Danrem berserta jajarannya.

"Alhamdulillah kita kemarin dikunjungi Dandim dan Danrem, semoga silaturahmi ini membuat semangat kita terus berkibar dalam pengabdian kepada warga masyarakat," bebernya.

Kpt Arm Witono yang menjabat Danramil Jampangkulon ini dikenal dengan konsep Wawasan Kebangsaan yang selalu disampaikan kepada warga masyarakat dalam meningkatkan berbagai kesadaran warga masyarakat untuk menjadi pribadi yang berdasarkan Pancasila dalam bernegara bermasyarakat dan bersosial.

"Ya, saya selalu tanamkan wawasan kebangsaan kepada warga masyarakat dan juga pelajar agar kita tidak terjebak dalam pandangan-pandangan yang salah kaprah dalam menghadapi situasi Pandemi Covid-19 ini," pungkasnya.